

Einladung

Biogas bietet Stoff für Diskussion - diskutieren Sie mit!

Am **Dienstag, 29. November um 18:30 Uhr** lädt die Bodensee-Stiftung in den Kulturraum der Alten Schule ein, um gemeinsam mit Bürgerinnen und Bürgern aus Obereschach über Biogas zu diskutieren. Was bringen Sie mit Biogas in Verbindung? Welche Möglichkeiten gibt es, um Biogas besser in das Gemeindeleben einzubinden? Diesen und weiteren Fragen möchten wir zusammen mit Ihnen nachgehen. **Gestalten Sie an der Nachhaltigkeit in Obereschach mit, Ihre Meinung ist gefragt!**

Die Veranstaltung findet statt am
Dienstag, 29. November 2016 um 18:30 Uhr
im Kulturraum, Alte Schule (neben der Kirche) in Obereschach
und dauert etwa 2,5 Stunden.

Zwischendurch versorgt uns der örtliche Pizzaservice mit der nötigen Energie.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und den gemeinsamen Dialog mit Ihnen in Obereschach!
Bitte leiten Sie die Einladung an Personen in Ihrem Umfeld weiter.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an die Bodensee-Stiftung.
Zur besseren Planung freuen wir uns über eine kurze, formlose Anmeldung.
Antje Föll, Telefon: 07732-999546, Mail: antje.foell@bodensee-stiftung.org

Mit freundlichen Grüßen von der Bodensee-Stiftung,



Antje Föll



Volker Kromrey



Matthias Koppe



Aufbau
nachhaltiger
Biogas-Kooperationen
mit innovativer
Bürgerbeteiligung



ISABEL wird durch das Förderprogramm HORIZON 2020 der Europäischen Gemeinschaft für Forschung, technologische Entwicklung und Demonstration mit der Fördernummer 691752 finanziert.